

[SAHB](#)[Matches en direct](#)[Résultats et classements](#)

Handball L'Alsacien Thierry Omeyer de retour à l'EuroTournoi (13-15 juillet)

« La magie des Jeux »

De retour à l'EuroTournoi, Thierry Omeyer savoure la chance de jouer dans sa région. Le gardien alsacien, impressionnant en fin de saison avec Kiel, veut briller aux JO, « la plus belle des compétitions ».

Simon Giovannini - 09 juil. 2012 à 05:00 - Temps de lecture : 3 min



Thierry Omeyer (ici lors de l'EuroTournoi en 2008) rêve d'un nouveau titre olympique. Photos archives DNA – Laurent réa

« J'ai souvent disputé l'EuroTournoi au début de ma carrière », sourit Thierry Omeyer. Avec Sélestat puis Montpellier, le gardien alsacien a longtemps été l'un des fidèles du rendez-vous strasbourgeois.

Mais depuis 2006 et le début de sa belle aventure à Kiel, ses apparitions à l'EuroTournoi se sont espacées. « Le seul moment où j'ai l'occasion d'y revenir, c'est avec l'équipe de France. » Comme en 2000, 2004 et 2008, la route des Bleus vers les Jeux olympiques va passer par l'Alsace et Thierry Omeyer ne boude pas son plaisir.

« Je suis toujours très content de jouer en Alsace »

« C'est un tournoi qui a fait ses preuves, souffle le triple champion du monde. Et je suis toujours très content de jouer en Alsace. » Le gardien de Kiel s'apprête donc à revivre des « moments agréables » durant cet EuroTournoi où les joueurs de l'équipe de France seront accompagnés de leur famille.

« Même si on sera concentrés sur le hand, on va pouvoir profiter de moments de détente. C'est toujours important », souligne Thierry Omeyer, sur le pont depuis le 18 juin avec les "Experts".

Le premier stage à la Toussuire a vu les Bleus multiplier les tours de piste, préparation physique oblige. « Même si le corps est soumis à rude épreuve, on ne rechigne pas à la tâche. Ce sont des moments difficiles, mais nous sommes tous conscients des efforts à fournir. »

La semaine dernière en Andorre, les coéquipiers de Nikola Karabatic ont davantage touché la balle. « On a eu du temps pour être vraiment précis dans notre travail tactique », indique l'ancien Sélestadien.

L'EuroTournoi sera donc le troisième étage de la fusée, le moment où l'équipe de France devra mettre à profit ses premiers matches de préparation pour affiner les réglages avant le grand départ pour Londres.

<< Avec de l'ambition >>

Pilier de la sélection depuis 2001, l'Alsacien fait bien évidemment partie des quatorze joueurs retenus par Claude Onesta pour les JO.

Thierry Omeyer ne cache pas une certaine émotion à l'idée de disputer son troisième tournoi olympique. « Les Jeux, ça reste à part. Tout est plus grand. C'est la plus belle de toutes les compétitions. Même quand on y a déjà participé, c'est toujours quelque chose de fort. C'est la magie des Jeux... »

Une compétition que le Cernéen compte bien rendre magique justement, comme à Pékin il y a quatre ans. « On va à Londres avec de l'ambition, celle de conserver notre titre, lance celui qui a tout gagné avec Kiel cette saison (Bundesliga, Coupe d'Allemagne et Ligue des champions). On se prépare pour relever ce grand défi. »

L'Euro raté en Serbie fin janvier, quand la France n'avait pas atteint le dernier carré, n'a pas entamé la confiance du Haut-Rhinois. « On doit bien sûr se servir de cette compétition, mais elle est terminée, on ne peut rien y changer. On ne cherche pas non plus à prendre une revanche. Les JO à eux seuls sont une source de motivation suffisante. »

Versée dans le groupe A (avec la Grande-Bretagne, l'Argentine, la Tunisie, l'Islande et la Suède), l'équipe de France devrait se qualifier sans trop de difficultés pour les quarts de finale. Ensuite ? Thierry Omeyer a une petite idée. « On a l'équipe pour aller au bout... »

L'équipe de France débutera les Jeux olympiques le 29 juillet, contre la Grande-Bretagne.

Handball

Sport

Sur le même sujet

Le chiffre

3

09 juil. 2012
